En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation de cookies pour vous proposer des services et offres adaptés à vos centres d'intérêt. En savoir plus











MONDE

ARTICLE RÉSERVÉ AUX ABONNÉS

Accueil > Monde

Des pilules abortives livrées par drone en Pologne

26 JUIN 2015 À 20:06

Pourquoi les drones ne serviraient-ils que des enjeux commerciaux ou militaires ? «Nous voulons utiliser tout ce qui peut permettre de faire avancer les droits des femmes, toutes les technologies. Nous cherchons de nouveaux moyens d'attirer l'attention sur les conséquences de l'avortement illégal», explique Rebecca Gomperts, médecin et fondatrice de l'ONG Women on Waves. D'où ce largage par drone, prévu samedi matin, de pilules abortives au-dessus de la frontière germano-polonaise, entre Francfort-sur-l'Oder et Slubice.

La Pologne fait partie des derniers pays européens qui interdisent l'interruption volontaire de grossesse (IVG), sauf en cas de viol ...

ÉDITION ABONNÉS



Abonnez-vous à Libération pour lire cet article

A partir d'un 1€ le premier mois